





SANGRIENTO SUCESO

Málaga 23 (11/20 mañana). Se ha encontrado agonizando, á causa de una herida producida con arma de fuego, cerca del puente de Tetuán, á D. Miguel Sapiñeda, persona muy conocida en esta capital y comerciante acomodado.

DE BARCELONA

Jugador fugado.—El príncipe de Dinamarca. Barcelona 23 (5 tarde). Ha desaparecido un reventador de lotería que había dado participaciones por valor de 300 duros en un número premiado con el reinegro.

DE PALACIO

El Rey ha pasado la tarde cazando en la Casa de Campo, con los señores duques de Arévalo del Rey, condes de San Román y Aybar y general Basarran.

TRIBUNALES

Expedición de moneda falsa. Acusada de este delito ha comparecido ante el Jurado en la sesión 4.ª de la Audiencia Margarita Arnal.

REVOLUCION EN RUSIA

Fidiendo el regimen constitucional.—Contra la guerra. San Petersburgo 23.—Un millar de personas, entre las que se hallaban todas las notabilidades intelectuales de la capital, han asistido esta tarde á un banquete que se ha celebrado en conmemoración de la revolución del 14 de Diciembre, fecha en que se recibió por primera vez en Rusia el establecimiento de la Constitución.

Numerosos profesores de las Escuelas superiores y varios hombres de letras se han reunido y votado por unanimidad una moción, manifestando que no puede progresar de ningún modo la ciencia en Rusia sin el establecimiento del regimen constitucional.—Fabra.

Reuniones aplazadas. Moscú 23.—Los zemitos del distrito administrativo de Moscon han acordado aplazar sus reuniones sine die á propuesta de un grupo de diputados, que aseguran no disponer de la calma necesaria para seguir en su labor, después de las declaraciones hechas ayer por el gobierno referentes á las asambleas de los zemitos.

LA MUERTE DE SYVETON

Reconocimiento de las vísceras.—Mandamiento de prisión. París 23.—Según refiere la prensa no ha sido encontrado veneno ni narcótico alguno en las vísceras de Syveton.

La Iglesia en Francia. París 23.—La Cámara ha adoptado por 331 votos contra 232 el proyecto suprimiendo el monopolio de inhumaciones en favor de las fábricas y consistorios. M. Combes dice que este proyecto ayudará á preparar la separación de la Iglesia y el Estado.

El conflicto franco-marroquí

Tranquilidad.—El contrabando. París 23.—Le Matin publica un telegrama de Tánger, diciendo que sigue reinando la calma entre los indígenas y que la colonia extranjera manifiesta su confianza en la prudencia del Sultán, creyéndose que la contestación que éste dará á la Nota del embajador francés tendrá todo el carácter de una gran cortesía diplomática, inspirándose en un verdadero espíritu de conciliación.

La prensa francesa. París 23.—Le Gaulois dice que le parece más prudente limitarse, imitando á España, á vigilar cuanto ocurre en Marruecos, que no lanzarse á la conquista de dicho país con las armas en la mano, pues resultaría esta guerra muy cara y su provecho sólo sería para Inglaterra.

Reunión de personajes marroquíes. Londres 23.—The Times ha recibido de Tánger una carta con carácter oficial, diciendo que las notabilidades marroquíes tienen temor á los propósitos de Francia.

Esta mañana ha estado en la embajada de Francia, acompañado de un secretario, El Mokri; después visitó la Armería Real y el palacio del Senado. Por la tarde ha visitado la Fábrica de Tapices, y después pasó por la Moncloa. Esta noche asistirá á la función del Real.

Los súbditos franceses en Fez. París 23.—La Petit Parisien dice que los súbditos franceses que residen en Fez no saldrán de esta ciudad hasta después de haberse recibido la contestación del Sultán, si es desfavorable á los propósitos de Francia. No hay todavía por qué prever que haya de ser dicha contestación contraria.

Excitación. Londres 23.—La prensa publica un despacho de Tánger diciendo que los europeos bien enterados, residentes en Marruecos, temen que al proclamar la guerra santa el Sultán se una con el pretendiente contra Francia. Los ánimos están muy sobreexcitados, especialmente en la región Oriental de Marruecos.—Fabra.

Balance del día

El presidente del Consejo ha confirmado hoy que se ha aplazado el viaje del Rey al extranjero, el cual tendrá lugar en la primavera próxima, aunque todavía no están ultimados los detalles.

Según el general Azcárraga, cuanto se viene hablando respecto á candidaturas para el cargo de jefe del cuarto militar de S. M. carece de fundamento, pues aún no ha tratado él con el Rey de este asunto.

Es objeto de comentarios la presencia en Madrid de El Mokri, y aunque en algunos centros oficiales afirman que se desconoce el carácter de la visita, en otros hemos oído que no es lógico que dicho personaje marroquí haya hecho el viaje sin traer al mismo tiempo alguna misión de carácter oficioso. Es de suponer que de este asunto se ocupen los ministros en la reunión de hoy.

La provisión de altos cargos vacantes no quedará hoy resuelta, pero se cree que se ultimarán en el próximo Consejo. El ministro de Estado no ha recibido ni espera recibir la visita de El Mokri.

Según ha manifestado el ministro de la Guerra, hasta tanto que se nombre jefe de la Comandancia de Melilla, vacante por defunción del general Serrano, desempeñará dicho cargo el general Muñiz.

A las cinco de la tarde se han reunido los ministros en Consejo. El de la Gobernación ha confirmado que hoy quedará ultimada la combinación de gobernadores, que afectará á las provincias de Segovia, Burgos, Zamora, Oádiz y Coruña. El de Baleares, á pesar de lo que se ha dicho, no entra en la combinación, pues al gobernador de dicha provincia no se le ha admitido la dimisión, concediéndosele en cambio una licencia para resolver asuntos propios. El actual de Castellón irá á Zamora.

Pasado mañana, á las tres de la tarde, se reunirán los ministros del partido Democrático, eximidos por el señor Montero.

CHARADA

Un artístico dos cinco cuatro tercera José, que ahora está de camarero no recuerda en qué café. Un parroquiano de un cinco, cuatro quinta en demasía, le ofreció buena propina si el dos cinco le caía.

La temperatura. El termómetro del Sr. Aramburo, calle del Príncipe, 12, marca lo siguiente: A las ocho de la mañana, 6° sobre 0.

Compañía de los Caminos de Hierro del Sur de España. Madrid á Granada (Via Morada). EXPRESO TODOS LOS MARTES EN 12 HORAS. Salida Madrid, 7,10 noche. Llegada Granada, 7,35 mañana.

QUILTOS

Santo de mañana.—Santo Tomás Coturiense, Arzobispo; Santos Calixto, Félix y Bonifacio, mártires. He gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de religiosos Salesas (Santa Engracia), donde se celebrará misa cantada á las diez, y á las cuatro de la tarde completas y reserva.

Funciones para mañana

TEATRO REAL.—24.ª de abono.—T. 2.ª.—A las 8 1/2.—Hugonotes. ESPAÑOL.—A las 8 1/2.—Don Alvaro é la fuerza del síco. COMEDIA.—A las 9.—El místico.—El prestidigitador.

Rogaré á Cruevilhier ó á Jaubert que me sustituyan interinamente, y quedará tranquilo. 16 de Mayo. Están, efectivamente, tan contentos, que su alegría refleja en mí; son verdaderamente tan felices, que me reanimo con su dicha; y aunque conozca que ese exceso de amor que ella me manifiesta no es más que el sobrante que á él le profesa, hay momentos en que, olvidado de este mismo, me hago ilusiones como el que asiste á una comedia, que se deja alucinar por una relación que sabe que no es otra cosa sino una fábula.

te tendrá para ella la prudente parsimonia del padre, medirá como yo el viento á la querida ovejilla sin vellón? ¿Proporcionaré á la flor débil y delicada una atmósfera templada y embalsamada sin demasiado sol y sin tormentas? Ese fogoso joven con su pasión exaltada puede destruir en un mes mi obra de diecisiete años de paciencia. Boga, pues, ya que es preciso, pobre y débil barquilla mía, en medio de esta tempestad; felizmente yo seré tu piloto y no te abandonaré jamás.

Los primeros proyectos que se presentaron á mi imaginación se resintieron naturalmente del estado de exasperación de que estaba poseído, porque eran combinaciones las más feroces y resoluciones las más salvajes; pasé revista á todas las grandes catástrofes amorosas que habían asombrado al mundo desde Otelo hasta Antony. Sin embargo, antes de fijarme en ninguna, me resolví á dejar pasar la noche sobre mi cólera en virtud de aquel axioma: la noche es buena consejera.

me conducía como los días anteriores; en seguida entré en un café, tomé una tras otra seis tazas, y reanimado por estos tres francos de energía, subí los tres pisos y con mano calenturienta, sin darme tiempo para reflexionar ni titubear, tiré de la campanilla. A su sonido, estuve á pique de precipitarme abajo de la escalera, pero me contuvo mi juramento. Oigo pasos... abren... me lanzo en una antecámara oscura... doy una vuelta á la llave de la puerta, y con voz demasiado resuelta para la apurada situación en que me hallaba, exclamé: ¡Señorita!

En efecto, desperté al siguiente día singularmente tranquilo; mis proyectos violentos habían sido reemplazados por resoluciones infinitamente más parlamentarias, como dicen hoy, y me fijé en esta combinación: esperar á la noche, ir á llamar á su puerta, echar el cerrojo cuando estuviese dentro, arrojarle á sus pies, y manifestarle de viva voz lo que ya le había dicho por escrito. Si me rechazaba, entonces apelaría á los medios extremos. El plan no dejaba de ser atrevido, pero no lo era mucho su autor. Cuando vino la noche, llegué resueltamente hasta el pie de la escalera de mi niña, pero me detuve allí.

